

REFERENCES (par oomark) Ethique

10-07-2012

Références (par oomark) n° 1308 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 11 juillet 2012 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

De quoi le téléphone de salle de bain est-il le nom ?

Avez-vous déjà utilisé le téléphone de la salle de bain lorsque, d'aventure, votre chemin vous mène dans un hôtel qui en est équipé ? On peut prendre les paris : la réponse est...(suite)

Topo : " Le bien et le mal "

Entreprise de marketing téléphonique, comité de direction, 2007 :

- Le directeur commercial : on a gagné un grosse opération de prise de RV pour un promoteur loi Robien
- Le directeur général : dans quelles villes ?
- Le directeur commercial : genre préfectures du sud-ouest
- Le directeur financier : paraît que ça a du mal à se louer
- Le directeur commercial : ça c'est leur problème, nous on n'est que prestataire

Faut-il ne travailler que sur des projets qu'on approuve ?

Entreprise de marketing téléphonique, comité de direction, 2009 :

- Le directeur financier : on a un gros impayé sur le promoteur Robien
- Le directeur commercial : on dit plus Robien, on dit Scellier
- Le DRH : paraît que ce serait limite abus de confiance
- Le directeur juridique : certains de leurs clients veulent nous mettre au contentieux
- Le directeur commercial : absurde, on n'est que sous-traitant
- Le DG : peut-être, mais on nous met dans le même sac

Les opérations foireuses foirent

" Le bien est plus intéressant que le mal parce qu'il est plus difficile." Paul Claudel

Quand on aime, on ne compte pas : « Métro ». Ceci est le plan du métro d'une capitale européenne. Laquelle ?
Réponse
avec

Culture RH : « DRH ». Un directeur des ressources humaines peut-il être élu délégué du personnel ?
Réponse
avec

Culture
COM
: «Bruxelles». Une chaîne de télévision de Bruxelles a demandé à un jeune garçon de venir boire le verre d'eau de l'invité, devant les caméras, au début de chaque émission. A quel effet ?
Réponse
avec

Quartier latin
: Certains élèves, aux examens, et certains vendeurs, dans l'action commerciale, illustrent l'effet Merton. Mais qu'appelle-t-on l'effet Merton ?
Réponse

Culture Fi
: En 1930, un professeur d'université gagne environ 4 000 francs par mois. Mais combien gagne un instituteur débutant ?

Réponse
avec

Partager
sur
twitter